



FMとやまで毎週発信

「富山の魅力を見つけよう」矢郷さんとイローナさんのトークが好評!



FMとやま 82.7MHz
ラジオトーク番組
BEAUTIFUL MOMENT
スタート!



パーソナリティの矢郷良明さん



アシスタントのイローナさん

富山の魅力を語り合うFMとやまのラジオトーク番組『ビューティフル・モーメント』が今年1月から始まった。パーソナリティの矢郷良明さんとアシスタントのロシア人翻訳家・イローナさんがゲストとともに展開する軽妙なおしゃべりが人気を呼んでいる。「富山県いみず市を世界に発信する会」(以下「発信する会」)が主催する番組の舞台裏をのぞいてみると――。

『BEAUTIFUL MOMENT』では、「様々なゲストをお招きして、県民も知らなかった富山の魅力を発信していきます」と話す矢郷さんとイローナさん



新年交歓会で賑わった県民会館の会場

「今週も始まりました。ビューティフル・モーメント!」。矢郷さんの元気な声で始まる番組は毎週土曜日の午前7時30分から15分間。「文科系プロレスラーでミュージシャン」という異色の経歴を持つ矢郷さん(射水市在住)は昨年に誕生した「発信する会」の代表を務める。ふるさとの魅力を伝えようと有志で会を発足させたが、「まず発信する我々が、その魅力をよく知る必要がある」と思いました」と言う。

「発信する会」では「異なる文化や国々との交流を深めること」で、今まで気づけなかった地域の魅力も見えてくる」という考えをもとに、イローナさんとのやり取りの中でも巧みな「比較文化論」が展開されていく。

「思いやりの心」は日本の精神風土

たとえば、富山大学に留学経験のあるイローナさんが日本文化の特色に挙げるのは「思いやりの心」。ロシアにはありませんねえ。相手の立場に立った心配り。これは日本人の超能力です! (笑)。こうした日本の文化はロシアの大学時代、富山県出身の漫画家、藤子・F・不二雄さんのアニメ『ドラえもん』などから学んだという。

新年交歓会を開催

「発信する会」が「夢」を語る

「富山県いみず市を世界に発信する会」の新年交歓会が今年1月25日、富山県民会館で開かれた。司会は、会の代表であり、ラジオ放送でもおなじみの矢郷良明さんとイローナさん。各界の出席者からは「発信する会」の未来への展望が語られた(2面参照)。この後、全国の映画館で上映されたアニメ映画『な

ぜ生きる―蓮如上人と吉崎炎上―』(大庭秀昭監督)の上映会も行われた。蓮如上人の声優を里見浩太郎さんが演じた映画は29週連続上映の記録を持つ。富山県・五箇山出身の赤尾の道宗も登場する北陸を舞台とした感動のストーリーには時折、目頭をぬぐう参加者の姿も見られた。



富山県いみず市を Toyama Imizu 世界に発信する会



DS フォート
相談役 高木勝夫さん



富山市議
上野ほたるさん



真生会富山病院
院長 真鍋恭弘さん



小杉カントリークラブ
取締役副社長 吉田清男さん

映画のロケ地、きれいな景色と空気 豊かな食とギネス世界記録の『二千畳』

Participant's voice

新年交歓会で語られた未来

映画のロケ地としても注目を集めている富山には「美しい景色」や「おいしい空気がある」。富山県いみず市を世界に発信する会の「新年交歓会」の出席者からは、ふるさとの未来に託すさまざまな夢が語られた。

最初に挨拶に立った富山市議の上野ほたるさんは「富山っちゃん、なんもないところなんやちゃ」と言う方がいらっ

しゃいますが、これほど魅力溢れる都市は少ないと思います。映画撮影の舞台としても最近人気がありますし、特に美しい景色や食は素晴らしい。立山に守られたこの観光都市を『発信する会』からどんどん宣伝していきますよ

う」と呼び掛けた。

有限会社「DSフォート」

相談役の高木勝夫さんは「大きな魅力の一つは昨年、世界最大の『畳部屋』としてギネス世界記録に登録された浄土真宗親鸞会館の正本堂『二千畳』です。仏教のお話を聞く場所ですが、周辺の広大な敷地は、巨大災害が起きた時には避難場所ともなり、多くの命が救われるのではないかと 생각합니다。自ら防災マップを作成している高木さんならではのユニークな視点も披露された。

株式会社小杉カントリークラブ

取締役副社長の吉田清男さんは「小杉カントリークラブでは2年前、日本最高峰のトーナメント、日本女子プロゴルフ選手権大会が開催されました。コース設定や大会運営は国際基準が求められ、その経験は大きな財産です。このクオリティを維持するこ



総合司会の
矢郷良明さんとイローナさん

とが富山のスポーツ文化の向上につながると思う」と語った。



三機工業株式会社
統括部長兼営業部長
五十嵐一雄さん

気が心地よく感じられたようでした」



FM とやま
辻由起さん

真生会富山病院の真鍋恭弘院長からは、中国から研修に来ていた医師の言葉が紹介された。「二年間、富山に住んで『一番おいしかったものは、空気です』と話していました。自然豊かな富山の空気は美味しいのですが、この空気という言葉には『雰囲気』という意味も含まれていて、土地の人たちが醸し出す温かい雰囲気を感じたい」と語った。

Announcement

告知 ホームページができました！

富山県いみず市を世界に発信する会のホームページが完成！
今後内容を充実させていきます！
ぜひ、ごらんください！



<https://www.imizu-world.com/>

メンバー募集！

個人、団体問わずどなたでもご参加いただけます。
会費はございません。

協賛金受付

趣旨にご賛同くださる企業、団体、個人の方からの協賛金を受けつけております。

※お申し込みは
共通のQRコードから

